



## Lagos de Moreno: Fiscalía confirma el hallazgo de restos humanos calcinados

La Fiscalía del Estado confirmó el hallazgo de restos humanos calcinados en una finca abandonada del municipio de Lagos de Moreno.

La dependencia detalló que el hallazgo se dio en un inmueble cercano a la presa El Saucillo, en la comunidad de La Troje, a unos 18 kilómetros del límite de Aguascalientes, en donde hallaron restos óseos calcinados, al parecer de cuatro personas.

<https://www.eloccidental.com.mx/policiaca/lagos-de-moreno-fiscalia-confirma-el-hallazgo-de-restos-humanos-calcinados-10550796.html>